Alicia Alonso, étoile du siècle



La Havane, 21 mars, (RHC).- Alicia Alonso, directrice et chorégraphe du Ballet National de Cuba, a reçu ce mercredi des mains de Daniel Martin, président de l'Institut Latino de la Musique, la distinction qui la proclame Étoile du Siècle.

Daniel Martin a salué la réussite de celle qui a été pendant de longues années danseuse étoile du Ballet National de Cuba de porter à la danse classique la cadence latine.

Alicia Alonso s'avère ainsi la première danseuse à se voir remettre cette distinction.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/186412-alicia-alonso-etoile-du-siecle



Radio Habana Cuba